
加拿大

2006年以來，扶輪社員

共已籌募逾 25萬美元，用於

支持一項課後籃球計畫，造福

溫哥華部分最貧窮的兒童。最

近的一場「胡帕松」（Hoop-

a-Thon） 罰 球 募 款 活 動，

為士達孔拿社區中心

（Strathcona Community 

Center）的籃球計畫募得

近 1 萬 8,000 美 元， 惠

及了從幼兒園到中學共

約 500名孩童。溫哥華

日出扶輪社（RC Vancouver 

Sunrise）的蓋瑞 瓊敏 Gary 

Chomyn表示：「這一切都是

為了支持溫哥華東部的孩童，

那裡是加拿大最貧窮的社區之

一。」這項活動是由該社與溫

尼斯說，「還有一場一日互動

課程也讓學生獲益良多」，內

容包括青少年活力化、個人及

口腔衛生、道路安全，以及肢

體不當觸碰等議題的討論。

烏干達

今年 8月，大約 3萬名

選手 包括來自首都康培拉

的 3,000人 下場投入在烏

干達各地舉辦的 33場賽事，

以支持專為協助癌症病友的

計畫。活動主辦人兼康培拉

納爾亞扶輪社（RC Kampala 

Nalya）社長的丹尼斯 朱寇

Denis Jjuuko表示，9211地區 

（範圍亦涵蓋坦尚尼亞）約

370位扶輪社員合力籌劃了 5

公里、10 公里及 21 公里的

競走活動，共募得約 20萬美

哥華扶輪社（RC Vancouver）

及溫哥華耶魯鎮扶輪社（RC 

Vancouver Yaletown）合辦。

蓋亞那

首 都 喬 治 城 扶 青 團 

（Rotaract Club of Georgetown） 

的 8位團員募得了 750美元，

用於組裝裝滿學校用品、

餐袋和餐碗，以及水瓶的

禮物籃。這些禮物籃是該

團自 1993年以來的招牌

計畫，之後就贈送給位於

蓋亞那首都的「蘇菲亞

識字計畫」（Sophia Literacy 

Project）的學童。該團甫卸

任團長迪努沙 亞東尼斯

Dynutha Adonis表示，每位學

生都可以拿到潔牙組，女學生

還多獲得女性護理用品。亞東

蓋亞那的
青少年識
字 率 達
93%。
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元。朱寇說，這場第 7屆年度

競走活動的收入，將用於協助

康培拉的聖法蘭西斯恩桑比

亞醫院（St. Francis Nsambya 

Hospital）的醫療部門，採

購兩部放射治療用的直線加 

速器。

克羅埃西亞

2014年至今，全球共有

逾 350位扶青團團員參與了一

年一度、為期一週的北亞德里

亞海航行之旅，大夥兒互通情

誼，清理海灘，也為扶助波士

尼亞青少年及洪水災民的計畫

募款。今年 8月，在最近一趟

航行之旅中，載有 61位扶青

團團員的 6艘船沿著克羅埃西

亞海岸線航行了約 100海里。

扶青團團員們清理了布拉

奇島（Bra�）的 Blaca和奧利

布島（Olib）的 Južna Slatinica

等地的海灘。「這肯定不只是

一場派對。」斯洛維尼亞盧比

安納扶青團（Rotaract Club of 

Ljubljana）的堤特 普列維尼

克 Tit Plevnik表示：「我們還

清除了海洋塑膠及垃圾」，這

是玩樂前的例行工作。他強

調，「我們在這個星期

內建立起的友誼和感情

既強烈且深厚」，遠勝

一般的扶青團例會。

過去幾年來共計

8,500美元的報名費，皆已直

接投入慈善公益，包括 2018

年 捐 款 3,000 美 元 給「 阿

爾 戈 英 雄 協 會 」（Udruga 

Argonauta）。 該 協 會 致 力

於 保 護 穆 泰 爾 島（Murter 

Island）的自然環境及文化遺

產。在前幾年，這群水手也

資助「寧靜海洋和平艦隊」

（Peace Fleet Mirno More），

邀請 6名罹患糖尿病的孤兒

一同出航，享受 7天的海上 

生活。

全 球 每 年
共用掉 5兆
個塑膠袋。

印度

選 擇 以「 向 塑 膠 袋

說 不 」（Say No to Plastic 

Bags）為主題，東海岸蘭

納德扶輪社（RC East Coast 

Ramnad）的 30名社員

在與克里希納國際學校

（Krishna International 

School）的師生合作

下，在他們的社區發放

了 700個可重複使用的棉布

袋。從今年 8月 15日「印度

獨立日」於拉馬納塔普拉姆市

（Ramanathapuram） 舉 辦 的

一場大型集會可以看出，泰米

爾那都州（Tamil Nadu）自今

年 1月實施的禁用非生物可分

解塑膠袋政策，可能遭遇民眾

的反彈。該社社長丁聶許‧

巴布Dhinesh Babu表示：「在

看到周遭環境到處都是塑膠污

染後，我們很想要社會大眾使

用棉布袋。」

撰文：BRAD WEBBER
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